

Pressemitteilung

Bahlingen, 10. August 2023

Ausbildungsprogramm mit türkischen Auszubildenden zur Pflegefachkraft startet beim ASB-Südbaden

Der ASB-Südbaden freut sich, den offiziellen Start seines wegweisenden Ausbildungsprogramms in Zusammenarbeit mit der Diakonie Baden für junge arbeitssuchende Menschen aus der Türkei zur Pflegefachkraft bekannt zu geben.

Das innovative Projekt, das in Kooperation mit der Diakonie Baden in unserer ASB-Einrichtung "Haus Riedlen" in Bahlingen realisiert wird, zielt darauf ab, jungen Menschen aus der Türkei eine erstklassige generalistische Ausbildung zur Pflegefachkraft zu ermöglichen und gleichzeitig den steigenden Fachkräftebedarf im Bereich der Altenhilfe in Baden-Württemberg zu decken.

Das Programm, dessen Start ursprünglich für den 1. August 2023 geplant war, erlebte aufgrund von Einreiseverzögerungen eine kleine Anpassung, und die teilnehmenden Auszubildenden kamen nun am 10. August 2023 in den Einrichtungen hochmotiviert an. Somit kann der Start der generalistischen Pflegeausbildung beginnen.

"Wir sind stolz darauf, dieses wegweisende Ausbildungsprogramm unterstützen zu dürfen, dass nicht nur jungen Menschen aus der Türkei neue Perspektiven bietet, sondern auch einen wertvollen Beitrag zur Verbesserung der Pflegequalität und des Pflegefachkräftemangels in Baden-Württemberg leisten wird", sagte Herr Patrick Scholder, Geschäftsführer des Arbeiter-Samariter-Bundes e.V. – Region Südbaden. "Obwohl es zu einigen Verzögerungen gekommen ist, sind wir zuversichtlich, dass wir gemeinsam mit unseren engagierten Auszubildenden qualifizierte Pflegefachkräfte in unserer Region Südbaden ausbilden werden."

Die Auszubildenden werden in den kommenden Jahren eine umfassende Ausbildung durchlaufen, die sie auf ihre anspruchsvolle Rolle als Pflegefachkräfte vorbereitet. Sie werden nicht nur fachliche Kompetenzen erwerben, sondern auch interkulturelle Erfahrungen sammeln und wertvolle Beiträge zur Vielfalt der Altenhilfe in Baden-Württemberg leisten.

Der ASB-Südbaden freut sich darauf, gemeinsam mit den Auszubildenden und allen Beteiligten dieses aufregende Ausbildungsprogramm umzusetzen und die Pflegequalität in der Region weiter zu stärken.

Für weitere Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Pressekontakt:

Arbeiter-Samariter-Bund e.V./ Region Südbaden
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Sandra Wolf
Tel.: 07841/ 2007 – 26
presse@asbsuedbaden.de
www.asbsuedbaden.de